



Seguridad

avanzada

Creado con los principios de

confianza cero, Windows

11 incluye funciones como

el aislamiento basado

en hardware, el cifrado

y la protección frente al

malware para salvaguardar

sus datos y sistemas.

Migración sin fisuras a Windows 11 con Insight

Libere el poder de Windows 11

Windows 11 es más que una simple actualización: es la puerta de entrada a un entorno informático más seguro, eficiente y fácil de usar. Diseñado pensando en la productividad y la creatividad, Windows 11 ofrece numerosas ventajas que pueden transformar sus operaciones empresariales:

Experiencia de usuario mejorada

Nuestro equipo de profesionales certificados de Microsoft aporta una experiencia y unos conocimientos inigualables, lo que garantiza un proceso de migración fluido y eficiente.

Rendimiento s uperior

Con una mejor gestión de recursos y un soporte mejorado para el hardware más reciente, Windows 11 garantiza tiempos de arranque más rápidos y un rendimiento general mejorado.

Compatibilidad con Herramientas de colaboración integradas versiones anteriores

La integración mejorada con Microsoft Teams v otras herramientas de colaboración facilita una comunicación y colaboración más fluidas entre los miembros del equipo.

Nuestro equipo de profesionales certificados de Microsoft aporta una experiencia y unos conocimientos iniqualables, lo que garantiza un proceso de migración fluido y eficiente.

Recuerde que el fin del soporte para Windows 10 es el 14 de octubre de 2025, a partir de esta fecha Windows 10 ya no recibirá actualizaciones de software ni de seguridad.

Experiencia de Insight en soluciones de Microsoft

En Insight, entendemos que la transición a un nuevo sistema operativo puede ser una tarea compleja y desalentadora. Con nuestra amplia experiencia y profundos conocimientos en tecnologías de Microsoft, estamos bien equipados para ayudar a quiar a su organización a través de una migración fluida a Windows 11. Nuestros servicios están diseñados para garantizar una interrupción mínima de sus operaciones y, al mismo tiempo, maximizar las ventajas de su nuevo entorno.

Nuestros partners



Principales resultados

Aumento de la Productividad Gracias a las funciones mejoradas de Windows 11 y a nuestro proceso de migración sin interrupciones, su equipo podrá trabajar de forma más eficiente y eficaz, obteniendo mejores resultados empresariales.

Seguridad reforzada: Proteja sus datos y sistemas valiosos con las sólidas funciones de seguridad de Windows 11, respaldadas por nuestra implementación experta.

A prueba de futuro: Posicione su organización para el éxito futuro con un entorno de TI moderno y escalable que respalde el crecimiento y la innovación.

Mejor colaboración: Facilite una mejor comunicación y trabajo en equipo con las herramientas de colaboración integradas de Windows 11, totalmente optimizadas por nuestros servicios.

Mayor ROI: Obtenga un mayor retorno de la inversión gracias a la mejora de la eficacia operativa y la reducción de los costes de TI.

Servicios adicionales

- · Adopción y gestión del cambio
- · Insight Flex para dispositivos

Servicios integrales de migración de Insight

Nuestros servicios de migración están estructurados en dos fases, lo que garantiza una transición completa y eficaz a Windows 11

Fase 1: Descubrimiento y diseño

- · Concienciación: Sesión informativa sobre las características y ventajas de Windows 11.
- · Descubrimiento: Durante esta fase inicial, realizamos una evaluación exhaustiva de la preparación de su infraestructura de TI actual.
- Diseño: Basándonos en nuestras conclusiones, creamos un plan de migración personalizado que se ajusta a sus objetivos empresariales.
- Prueba de Concepto: Para mitigar los riesgos y garantizar la viabilidad de la solución propuesta, llevamos a cabo una prueba de concepto (PoC).

Fase 2: Diseño y construcción.

- Refinamiento del diseño: Aprovechando la información obtenida de la PoC, perfeccionamos nuestra estrategia de migración, asegurándonos de que aborda todas las necesidades y retos identificados.
- · Construcción y despliegue: En esta fase, ejecutamos el plan de migración con precisión y cuidado.

¿Por qué Insight?

Asociarse con Insight ofrece numerosas ventajas que pueden traducirse en resultados empresariales tangibles. Aprovechando nuestra amplia experiencia y nuestro enfoque de migración estructurado, su empresa puede lograr una transición fluida a Windows 11, aprovechando todas sus ventajas al tiempo que se minimizan las interrupciones y se maximiza la eficiencia.

Asesoramiento experto	Nuestro equipo de profesionales certificados de Microsoft aporta una experiencia y unos conocimientos inigualables, lo que garantiza un proceso de migración fluido y eficiente.
Minimice los tiempos de inactividad	Mediante una planificación y ejecución meticulosas, garantizamos una interrupción mínima de sus operaciones diarias, lo que permite a su empresa mantener la productividad.
Soluciones a medida	Sabemos que cada organización es única. Nuestras soluciones se adaptan a sus necesidades específicas, garantizando la máxima relevancia e impacto.
Asistencia integral	Desde la consulta inicial hasta el apoyo posterior al despliegue, le acompañamos en cada paso del camino, proporcionándole la asistencia que necesita para tener éxito.
Rentabilidad	Nuestras metodologías probadas y mejores prácticas ayudan a optimizar los recursos y reducir los costes de migración, aportando valor sin comprometer la calidad.

Deje que Insight sea su partner en este viaje hacia un futuro más seguro, productivo e innovador.



Si desea más información sobre nuestras soluciones, póngase en contacto con su gestor de cuentas Insight.

